

Der neu ernannte Verwaltungsrat und der Präsident der Seniorenheime Brixen/Klausen stellen fest, dass in letzter Zeit Polemiken in Zeitungen und Anfragen an den Brixner Bürgermeister sowie bestimmte negativ gehaltene Leserbriefe zunehmen.

Deshalb unterstreichen der Verwaltungsrat und Präsident mit Entschiedenheit, dass sie voll hinter der Führungsriege des ÖBPB stehen und die Arbeit der Mitarbeiter, die sie rund um die Uhr, für 365 Tage, mit großem Einsatz erbringen, voll unterstützen.

Der Verwaltungsrat hat die Rechtmäßigkeit und die Notwendigkeit aller internen Prozesse überprüft und kann allen Interessierten (Bewohner, Angehörige, Journalisten, Politiker usw.) versichern, dass **alle** rechtlichen Rahmenbedingungen, seien es die der Gemeinde, des Landes und des Staates, eingehalten werden, wir stehen zu unserer Verantwortung.

Brixen kann stolz auf seine Seniorenheime und deren Mitarbeiter sein!

Wir bitten alle Interessierte (wie oben), die Fragen, Reklamationen bzw. Unsicherheiten geklärt haben wollen, sich sofort direkt bei den zuständigen Stellen im ÖBPB, beim Präsidenten Dr. Hansjörg Bergmeister oder aber beim Vize-Präsidenten Herrn Bertoldi Francesco zu melden und zwar unter den Telefonnummern 335221587(Präsident) bzw.3283058414 (Vizepräsident).

#### DER VERWALTUNGSRAT:

Dr. Hansjörg Bergmeister – Präsident

Francesco Bertoldi – Vize-Präsident

Andreas Schatzer – Mitglied (auch Bürgermeister von Vahrn)

Josef Fischnaller – Mitglied (auch Bürgermeister von Lüsen)

Maria Rosa Costanzo – Mitglied

Erna Leitner Messner – Mitglied

Dr. Manuela Unterfrauner - Mitglied